

ARIZONA

MITOS

VERDADES

ESAs

✘ *"¡El dinero de los impuestos "públicos" no puede ir a las escuelas privadas!"*

✔ Según el periódico Arizona Republic, actualmente la mitad de todos los distritos escolares públicos de Arizona están enviando estudiantes de escuelas públicas a escuelas privadas porque la escuela pública no puede brindar un servicio adecuado. El dinero de la educación pertenece al estudiante, por lo que éste debe seguirle. Los estudiantes deberían poder utilizarlo en el modelo educativo que mejor se adapte a sus necesidades. ¡Deberíamos financiar a los estudiantes NO a los sistemas escolares!

✘ *"¡Las escuelas privadas no rinden cuentas como lo hacen las escuelas públicas del distrito!"*

✔ Los padres son los principales interesados en que las escuelas privadas rindan cuentas, ya que tienen en mente lo que es mejor para sus hijos. Las escuelas privadas en Arizona tienen importantes medidas de rendición de cuentas, lo que las hace tan populares entre los padres.

✘ *"¡Va a diezmar nuestras escuelas públicas al permitir que cientos de miles de niños nuevos califiquen, triplicando o cuadruplicando la cantidad de estudiantes elegibles!"*

✔ No se debe obligar a un niño a asistir a una escuela pública del gobierno que no funciona para él solo para mantener el status quo. Los niños solo tienen una oportunidad para su futuro, por lo que deberían poder recibir la mejor educación que se adapte a sus necesidades individuales. Actualmente, aproximadamente 63,000 estudiantes están en el programa ESA Universal, que es tan solo una pequeña fracción de los 1.1 millones de estudiantes K-12 de Arizona.

✘ *"Los votantes votaron abrumadoramente en contra de una expansión a gran escala de la beca ESA Universal una vez, ¡debemos respetar la voluntad de los votantes y no permitir ninguna expansión de la beca ESA Universal!"*

✔ La iniciativa anterior fue rechazada porque limitaba el programa Universal ESA y no fue lo suficientemente lejos para apoyar la libertad educativa. Esto se valida por el hecho de que el 75% de los votantes de Arizona apoyan los programas de opciones escolares, incluido el 78% de las minorías.

✘ *"Mis escuelas están bien, al igual que la mayoría de las escuelas públicas del distrito, por lo que las opciones escolares no son realmente necesarias."*

✔ El hecho de que algo funcione para una familia no significa que funcione para todas las familias. La educación no es una "talla única para todos". Los niños aprenden de manera diferente y sus necesidades pueden cambiar, por lo que necesitan todas las opciones educativas disponibles. Hace más de 20 años, los mismos opositores a las opciones escolares se opusieron a la inscripción abierta y las escuelas chárter, pero ahora las aceptan.

✘ *"La financiación es el problema. Si las escuelas públicas del distrito tuvieran más dinero, podrían arreglarse y las familias no tendrían que irse."*

✔ Actualmente, la financiación de las escuelas del K-12 está en un nivel récord en Arizona. El financiamiento por alumno para las escuelas del distrito del gobierno es de aproximadamente \$14,500. Los estudiantes financiados por la beca ESA Universal reciben la mitad de esa cantidad, tan solo alrededor de \$7,000 por año.

✘ *"El costo de la escuela privada es demasiado alto para muchas familias, por lo que incluso si tuvieran una beca ESA Universal, ¡no podrían pagar las colegiaturas ni pagar el transporte a la nueva escuela!"*

✔ Aproximadamente la mitad de las colegiaturas de todas las escuelas privadas es igual o inferior al monto actual de la beca ESA Universal de \$7,000 y las familias también pueden usar los fondos para pagar los costos de transporte. Además, éste no es un debate entre escuelas públicas y privadas, ya que los padres usan las ESAs para otras opciones educativas, incluido el aprendizaje en el hogar, el plan de estudios en línea, programas de tutoría y más.

ARIZONA

MITOS

ESAs

VERDADES



"¡Si un estudiante deja un distrito escolar público, la escuela perderá todos los fondos para la educación de ese estudiante!"



Si un estudiante elige usar una beca ESA Universal y deja su distrito escolar público, una parte significativa de su dinero para la educación aún permanece en ese distrito. Esto significa que el distrito escolar habría recibido más fondos pero ahora tendría un estudiante menos por educar, lo que ayudará a reducir el tamaño de las clases. Recuerde, los estudiantes de la beca ESA Universal reciben la mitad de los fondos de lo que reciben los estudiantes del distrito. Este es un ahorro general para el sistema educativo.



"Con tantos estudiantes inscribiéndose en las becas ESA Universal, costará cientos de millones de dólares y llevará al estado de Arizona a la bancarrota."



Veamos los números. La financiación total promedio por alumno de escuela pública de distrito en K-12 en Arizona es de aproximadamente \$ 14,000 por año (esto incluye el dinero de impuestos estatales, federales y locales). Compare eso con el estudiante tradicional de ESA que recibe aproximadamente \$7,000 por año (que se deriva del 90% de los fondos estatales). Esto significa que un estudiante típico de ESA literalmente recibe la mitad de los fondos educativos que habría recibido si asistiera a la escuela pública de su distrito.



"Los vales de las becas ESA Universales están abiertos al fraude y al abuso con poca responsabilidad y grandes lagunas."



Una revisión reciente del programa de becas ESA Universal realizada por el auditor general de Arizona encontró que menos del 1 % de los gastos de reembolso generales se consideraron "inadecuados" y, en muchos de esos casos, se debió a que los padres simplemente no entendieron los linamientos de las ESA Universales. Esta auditoría demuestra que los padres no están cometiendo un "fraude generalizado".



"El 75 % de los usuarios de los vales ESA Universal provienen de códigos postales adinerados. Los padres más ricos están recibiendo subsidios innecesarios del estado, dejando atrás a los niños latinos y de bajos ingresos."



Esto no podría estar más alejado de la verdad. Un análisis reciente de los datos del Departamento de Educación de Arizona realizado por el Instituto sin fines de lucro San Juan Diego muestra que la mayoría de los estudiantes que usan una ESA viven en códigos postales que están por debajo del ingreso medio estatal promedio. En otras palabras, la mayoría de los estudiantes de ESA provienen de la mitad más pobre de nuestro estado.



"La mayoría de estos vales se destinarán a familias blancas ricas y no a los grupos desfavorecidos que más los necesitan."



Una encuesta estatal reciente encargada en parte por la Federación Americana para los Niños muestra que el mayor apoyo a las ESA universales proviene de la población hispana de Arizona con un enorme 76% de apoyo.



"Las escuelas públicas son responsables de aplicar pruebas estatales y hacer cumplir el plan de estudios, mientras que las escuelas privadas no están reguladas y son completamente irresponsables."



Una encuesta detallada de escuelas privadas, junto con datos extrapolados de Private School Review, muestra que más del 96% de las escuelas privadas más pobladas de Arizona ofrecen exámenes basados en normas, como el SAT, para que los estudiantes de escuelas privadas puedan ser comparados con sus pares. (El 4% restante utiliza métricas alternativas). Además, mientras que algunas escuelas privadas eligen publicar los resultados de las pruebas públicamente, muchas otras (según las encuestas compartidas con la Federación Americana para los Niños) brindan información académica y de las pruebas directamente a los padres a través de informes de progreso diarios o semanales, para que sepan exactamente dónde destaca académicamente su hijo.